

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra y la región japonesa de Yamaguchi reafirmarán su marco de cooperación

La Presidenta Barkos y el gobernador de la Prefectura nipona ratificarán el 7 de noviembre la Carta de Hermandad que ambas regiones suscribieron hace quince años

Miércoles, 24 de octubre de 2018

La Presidenta de Navarra, Uxue Barkos, y el gobernador de la Prefectura japonesa de Yamaguchi, Tsugumasa Muraoka, ratificarán el próximo 7 de noviembre en Pamplona la Carta de Hermandad suscrita entre ambas regiones hace 15 años, con el fin de “reiterar su colaboración institucional e intercambio social en materia cultural, educativa, deportiva y económica”.

Así lo ha acordado esta mañana el Gobierno de Navarra durante su sesión ordinaria para impulsar la cooperación entre ambas regiones, que transcurre en paralelo a las relaciones institucionales que mantienen desde 1980 las ciudades de Pamplona y de Yamaguchi.

La Carta de Hermandad entre ambas regiones se ratificará en el Palacio de Navarra, en el marco de la visita oficial a la Comunidad Foral que realizará una delegación de la Prefectura de Yamaguchi.